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Polideportivo y hoyos en las calles: las 
prioridades definidas por Flies y Radonich

El gobernador y el alcalde tuvieron una reunión para plantear un “marco” de trabajo

La autoridad comunal adelantó, además, la presentación de un plan para fortalecer la salud de Punta Arenas; mientras  ●
que el gobernador contó que el próximo lunes se presentará el proyecto para calles de $4.500 millones.

Flies y Radonich antes del primer encuentro tras sus respectivas reelecciones.
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El alcalde presentó las 
iniciativas que empuja-
rá en los próximos catro 
años. Por ejemplo, el pri-
mero y prioritario fue el 
del Polideportivo, a lo que 
Flies espetó: “Tenemos que 
buscar cómo vamos a dar 
los pasos con el municipio, 
como unidad técnica o con 
otro servicio, para avanzar 
en temas tan importantes 
como son los recintos de-
portivos (...), retomaríamos 
el espacio del ámbito de 
diseño”.

El otro tema aborda-
do fue la situación de las 
calles y los hoyos (o even-
tos) en cada una. Será uno 
de los temas que el alcal-
de trate con el ministro 
de Vivienda y Urbanismo, 
Carlos Montes, en el via-
je que hará a Santiago. No 
obstante ello, Flies habló 
de “una recuperación de 
varias arterias de Punta 
Arenas, y seguir un plan 

ambicioso de veredas, áreas 
verdes”.

En la misma línea, ade-
lantó el ingreso de un 
proyecto de $4.500 millo-
nes para el arreglo de las 
calles, el que será ingre-
sado el próximo lunes al 
Consejo Regional. “(Hay 
que) retomar lo que se hizo 
en 2015, que es cambio de 
paños, donde tenemos los 
hoyos más complejos, pero 
también recarpeteo en zonas 
más transitadas, que es lo 
que tiene que hacerse cada 
cierto tiempo”, acotó.

Finalmente, en materia 
de Salud, Radonich since-
ró el objetivo de presentar 
un plan ambicioso que con-
sidera “ampliar el Cesfam 
Dr. Mateo Bencur; ampliar 
el Cesfam Carlos Ibáñez, 
la construcción de un sexto 
consultorio en el lado nor-
te (en calle Hornillas con 
Frei) y dejar listo el sépti-
mo en el lado sur”.

F ue indirectamen-
te que Jorge Flies, 
gobernador en ejer-
cicio y reelecto de 

Magallanes y la Antártica 
Chilena, se refirió a una 
cierta pausa electoral en 
el diálogo que tenía con 
Claudio Radonich, alcal-
de en ejercicio y reelecto 
de Punta Arenas. En sus 
palabras, fue que “reto-
mamos una muy grata 
conversación”.

Aquello ocurrió tem-
prano en la mañana del 
miércoles, en el edificio 
del Gobierno Regional, 
hasta donde llegó la auto-
ridad comunal para definir 
un “marco” de trabajo, se-
gún contó Radonich.

Ese marco tenía que 
ver con las prioridades 
en éste, su tercer y último 
periodo. 
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